
Avent dans la ville
S'arrêter, vivre une attente

Comment accueillir la paix ?

Je vous laisse la Paix, je vous donne ma
Paix.

Evangile selon saint Jean, ch. 14, v. 27

Le frère David Macaire, dominicain, a été nommé archevêque de Fort-de-France à l’âge de 45 ans ! Depuis six ans, il parcourt l’île

pour réveiller le Peuple de Dieu, lui donner le goût de la prière et de la charité. Il multiplie les initiatives apostoliques, éducatives,

socio-politiques pour que l’Eglise catholique soit pleinement présente dans la vie quotidienne des Martiniquais, rayonnante de l’esprit

des béatitudes.

Il nous rappelle qu’en profondeur, il n’y a que le Christ qui peut nous apporter la paix. Cette paix qui simplifie notre vie. Il nous

indique le chemin à suivre : prendre un temps de retraite, ouvrir notre vie au recueillement. Notre vie sera unifiée, apaisée par Jésus

lui-même. 

C’est ce que la liturgie nous propose pendant ce temps de l’avent.

Ecoutez son témoignage en cliquant sur l'image ci-dessus ! 

Bien fraternellement,

frère Philippe Verdin
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